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No dia 05 de setembro ocorreu a 73ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica

Instrumentos de Gestão que teve em sua pauta a apresentação de pontos de

interferência (captação e lançamento) das outorgas da RH-IV, a apresentação sobre

Etapa Técnica Propositiva do Enquadramento (CEIVAP) e a definição de atribuições da

CTIG e do GTPBE, entre outros assuntos. A reunião foi conduzida por Rafaela Facchetti,

membro do Comitê Piabanha e coordenadora da câmara em questão, e teve a

participação de demais membros do Comitê.

05/09 – 73ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica de Instrumentos de Gestão
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Em 14 de setembro, foi realizada a 16ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica

Mananciais e teve como pauta, a aprovação da Ata da 15ª Reunião Ordinária da

Câmara Técnica Mananciais, o andamento das ações do PRISMA em Vieira, o

Chamamento Público de Restauração Florestal na RH-IV, e os informes. A reunião

ocorreu de forma online e teve a participação dos membros da CT, empresa

responsável pelo PRISMA e técnicos da AGEVAP que atuam junto ao CEIVAP.

06/09/2023 – Reunião sobre o apoio do Comitê Piabanha ao SOUTH (Sistema

de Outorga Hídrica).

No dia 06 de setembro ocorreu de forma online a reunião de alinhamento do programa

SOUTH. A reunião teve a presença do Comitê Piabanha, de funcionários da Unidade

Descentralizada 2 da AGEVAP e pelo INEA. Foi a primeira reunião após a assinatura do

Acordo de Cooperação Técnica entre Inea e Agevap, com interveniência do Comitê

Piabanha para o aperfeiçoamento da base de dados de Cadastro de Usuários de

Recursos Hídricos e Outorgas de Uso de Recursos Hídricos de domínio estadual na RH-

IV. Na ocasião foi apresentado o programa aos técnicos da UD e ao estagiário

contratado com recursos do Comitê Piabanha para apoiar na demanda.

14/09/2023 – 16ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica Mananciais



No dia 20 de setembro, foi realizada uma visita técnica em Vieira, para tratativas sobre

o Programa PRISMA, implementado na região. Durante a visita ocorreu o

reconhecimento do território com as empresas contratadas para realização das

atividades do PRISMA na microbacia do rio Vieira em Teresópolis/RJ.

20/09/2023 – Visita Técnica do Programa PRISMA em Vieira –

Teresópolis/RJ.

Em 21 de setembro, foi realizada mais uma palestra de capacitação do Comitê

Piabanha, dessa vez o tema foi “Contaminantes Emergentes nas Águas Brasileiras”, a

palestra foi ministrada pela doutora e professora Carin Von Mühlen e moderada pela

presidente do Comitê Piabanha, Erika Cortines. Essa palestra e muitas outras podem

ser assistidas no canal do YouTube do Comitê Piabanha.

21/09/2023 – Palestra de capacitação do Comitê Piabanha – Contaminantes

Emergentes nas Águas Brasileiras.

https://www.youtube.com/channel/UCJX0rDMwtv8jO4zJil1pf-A


No dia 26 de setembro, ocorreu, de maneira hibrida, a reunião pela 1ª. Promotoria de

Justiça de Tutela Coletiva do Núcleo Petrópolis. O assunto abordado foi o  

acompanhamento dos danos ambientais causados pela chuva de fevereiro de 2022,

bem como acompanhamento das medidas adotadas pelo poder executivo.

26/09/2023 – Reunião IC 05/2022 - Macrodrenagem.

Em 27 de setembro, ocorreu a 15ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica de

Saneamento Básico. As pautas da reunião foram, a aprovação da ata da 15ª Reunião

Ordinária da Câmara Técnica de Saneamento Básico, o planejamento do VII Seminário

de Saneamento e VIII Encontro de Pesquisadores – Planos Municipais de Saneamento

Básico, as solicitações à Águas do Imperador, o programa de Educação Ambiental e os

informes.

27/09/2023 – 16ª Reunião Ordinária da Câmara Técnica de Saneamento

Básico.



29/09/2023 – 94ª Reunião do Diretório Colegiado.

No dia 29 de setembro, ocorreu, de maneira hibrida, a 94ª. Reunião do Diretório do

Comitê Piabanha. A reunião teve como pautas, o alinhamento e apresentação da

Programação Anual de Atividades e Desembolsos (PAAD) para 2024, informação dos

municípios sobre projetos de Educação Ambiental, a apresentação da minuta de

Resolução de participação em eventos, incentivo à criação do Dia da Nascente pelos

municípios, entre outras. A reunião foi conduzida pela presidente do Comitê Piabanha,

Erika Cortines.


